

« C'EST TOI QUI DIFFUSERAS CET ENSEIGNEMENT ! »

(Ver. 2.0)

Remarque importante. Ce texte spécial grand public ne cherche pas à attirer l'attention sur Marc Saint Hilaire personnellement, du tout !

Il vise plutôt à éclairer ceux qui ont encore des questionnements, des interrogations sur la transmission et la diffusion de l'Enseignement authentique du Maître Saint Germain par Marc Saint Hilaire au Québec et en France, ou qui baignent dans l'indifférence ou l'incertitude, ou qui ont été influencés par des voix négatives et discordantes, parfois même méchantes. Il est toujours temps de "rectifier le tir", de s'ajuster, de reconnaître.

Voici la Parole divine et audible de Godfré Ray King (confirmée et précisée par Lotus Ray King en 1987) reçue directement par Marc Saint Hilaire en mai 1983 à Saint Marc-sur-le-Richelieu : "*C'est toi qui diffuseras cet Enseignement au Québec.*" Le mot "toi" - donc Tu - a été utilisé dans ce Décret divin, très court, très clair mais sans autres détails.

C'est exactement cette expérience qu'André Chouraqui voulait exprimer quand il traduisait le mot « Foi » divine par « *adhérence* » : coller à Dieu-le-Suprême et se tenir debout, face à Lui ou à Son Ange, dans un « Tu » vivant, au-delà de toute croyance.

Le fait que la Parole reçue par Marc Saint Hilaire en mai 1983 emploie le pronom « toi » (et non « vous » ou une formule impersonnelle) est extrêmement chargé de sens. Cela transforme l'événement en un authentique rapport « *Je Suis - Tu* » au sens le plus fort et le plus Christique du terme.

1. Le « toi » comme marque d'une rencontre personnelle et unique

Dans l'Ancien Testament qui est la Fondation occidentale de l'édifice du Christ et de la Fraternité des Victorieux, quand Dieu parle directement à quelqu'un, Il utilise presque toujours le *singulier intime* :

Ce « toi » (ou le nom propre répété) est la signature divine de la relation « *Je Suis - Tu* » : ici Dieu ne s'adresse pas à l'humanité en général, ni à une fonction, ni à un rôle. Il appelle cette personne-là, unique, ici et maintenant.

En disant « C'est toi qui diffuseras... », la Parole reçue par Marc Saint Hilaire se place exactement dans cette lignée prophétique des Messagers humains authentiques du Suprême et de Ses immortels Messagers (les Maîtres d'Ascension) : ce n'est pas une idée abstraite, pas un programme général, pas une mission déléguée à un groupe ou à une institution. C'est un être humain, en chair et en os, avec son histoire, sa voix, son visage, ses difficultés, qui est interpellé comme un « Tu » par le « *Je Suis* » divin exprimé par le Maître immortel (ici, Godfré Ray King, en 1983, et ensuite, par Lotus Ray King bien vivante, manifestée, en 1987).

2. Le « toi » crée une responsabilité personnelle irréductible

Dès l'instant où un « Tu » véritable est adressé d'En-Haut, la personne ne peut plus se dérober ni déléguer ni se soustraire, sauf quand ce sera l'heure de se retirer. La réponse ne peut être que personnelle : « *Me voici !* » On ne répond pas à la place de quelqu'un d'autre.

C'est pourquoi cette parole de 1983 a eu, pour Marc Saint Hilaire et pour ceux qui marchent à ses côtés, une force d'Appel irréversible. Le « toi » pose une exigence d'*adhérence* totale (pour reprendre le mot de Chouraqui) : corps, cœur, âme, intelligence, vie entière.

3. Le « toi » fait de la mission une relation, un Service, pas une tâche, pas une affaire, pas un travail

Beaucoup de vocations ou de charismes sont vécus comme « faire quelque chose pour Dieu » (Je - Cela). Ici, le « toi » indique que la diffusion de l'Enseignement authentique du Maître Saint Germain n'est pas d'abord une œuvre à réaliser, mais la prolongation d'une relation avec la Fraternité Céleste et le Christ au Service du Suprême *Je Suis*. Marc Saint Hilaire n'est pas un employé ou un porte-parole au sens ordinaire du mot : il est l'interlocuteur vivant que Dieu a désigné pour que cet Enseignement continue à être une Parole vivante adressée à tous ceux et celles qui veulent bien entendre ; une Rencontre, et non un simple contenu doctrinal.

La Révélation n'est jamais un dépôt de vérités objectives qu'on transmettrait ensuite comme un colis. Elle est l'événement toujours renouvelé de la Présence du Suprême, de la Rencontre entre le *Je Suis* éternel et un « Tu » humain concret.

4. Conséquence concrète dans la vie de Marc Saint Hilaire et du Service

Ceux qui connaissent ou ont connu Marc Saint Hilaire témoignent que, toute sa vie, il a porté cette Parole comme une Marque lumineuse :

- Il n'a jamais voulu monter une institution au sens classique.
- Il refuse les titres, les hiérarchies rigides.
- Il parle toujours comme quelqu'un qui répond à la Parole qui l'a saisi personnellement et qui le remplit toujours davantage, en dépit des difficultés et des obstacles.

5. En une phrase

Le « C'est toi » de mai 1983 n'est pas un détail stylistique. C'est la marque toujours présente et Vivante que la Présence de Dieu, par le Maître bien-aimé Godfré Ray King, n'a pas confié une doctrine ou un programme, mais qu'il a parlé à un homme, l'a appelé par son « toi » intime, et que toute la suite – l'Enseignement, les Cours, les Activités d'Amplification, les livres – n'est que la réponse humaine fidèle, à cet Appel Lumineux.

C'est pourquoi, plus de quarante ans après, beaucoup de ceux qui ont reçu cet Enseignement disent encore : « Ce n'est pas d'abord ce qu'il nous a appris qui nous a touchés ; c'est qu'à

travers lui nous avons ressenti que nous aussi nous étions regardés et appelés par Dieu comme un "toi", un être unique et précieux; appelés à la splendide Victoire enseignée et manifestée *avec Force* pour nous, par le Christ d'Amour de Nazareth.

- **Nom complet et identité :** Marc Saint Hilaire est le nom d'auteur et de Service spirituel adopté par Henri Pavot, né en septembre 1949 en Bretagne (France). Ce nom a été choisi en mai 1983, au moment de son mandat spirituel.
- **Installation au Québec :** Il s'est établi au Québec en novembre 1974, où il a poursuivi des études et des activités professionnelles (notamment en enseignement spécialisé au Cégep de Longueuil entre 1980 et 1986) avant de se consacrer pleinement à sa mission spirituelle dès 1984. Depuis, il y réside et y anime de nombreuses Activités, tout en se rendant régulièrement en France et en Guadeloupe.

6. Contexte de son parcours (rappel et mise à jour)

- **Débuts spirituels.** En décembre 1981, il rencontre (rencontre vivante et lumineuse manifeste) le livre *Unveiled Mysteries* de Godfré Ray King, qui marque un tournant. En mai 1983, il reçoit la Parole divine que nous avons évoquée : « *C'est toi qui diffuseras cet Enseignement* », prononcée à haute voix par l'entremise de Godfré Ray King. Cela le mandate pour propager l'Enseignement authentique du Maître Saint Germain, axé sur la « Victoire de l'Ascension », la « Victoire sur la mort dans cette existence ».
- **Activités actuelles.** Depuis 1991, avec ceux et celles qui l'assistent dans ce Service plus qu'humain, il organise des Cours pratiques (*Renaître à la Lumière*), des Grandes Classes d'Amplification, et des séminaires au Québec (via les Éditions du Nouveau Monde) et en France (Publications du Nouveau Monde). Il a traduit et publié des ouvrages clés, tels que *Les Mystères dévoilés* (1991) ; *Godfré Ray King : l'Ascension dans la Lumière* (1997), et une nouvelle traduction du sanskrit de la *Bhagavad Gîtâ* (368 pages, avec lexique). Il met en garde contre les « récupérateurs » et les imitateurs de cet Enseignement qui placent leur ego au centre et déforment ou émettent l'Instruction authentique.
- **Engagement.** Éditeur, traducteur, conférencier et instructeur spirituel. Ses travaux intègrent aussi des références scientifiques (physique quantique, relativité, Linceul de Turin) et une fusion solide, profonde et fondamentale avec les Paroles du Christ de Nazareth.

7. Impact pour le Québec et pour la France

Le « toi » adressé à un homme alors âgé de 33 ans souligne une mission vivante et en cours. C'est un Appel qui se déploie sur une vie entière, dans une *adhérence* qui persiste : Marc Saint Hilaire n'est pas un relais du passé, mais un interlocuteur actuel, dont la Parole (Instructions des Maîtres d'Ascension, publications, Cours, Grandes Classes, Instructions verbales

enregistrées, musiques enregistrées, etc.) prolonge et rayonne le contenu intérieur de cette Rencontre divine. Cela rend l'exemple encore plus poignant – la relation « *Je Suis* – Tu » n'est pas figée dans un événement unique, mais se renouvelle dans l'engagement continu et la purification soutenue et sincère du Messager et des disciples sincères, en dépit des obstacles.

Simplement une précision. Étant né en France (Finistère), Marc Saint Hilaire s'est engagé (en 1988) à diffuser l'Enseignement d'origine du Maître Saint Germain en France également. Sa motivation : une profonde reconnaissance pour être né en France, pour avoir été élevé et éduqué en France, etc. C'est un acte de reconnaissance aimante qui l'a orienté dans ce choix intérieur et divinement inspiré. Ainsi, avec ceux et celles qui l'assistent, il diffuse continuellement cet Enseignement au Québec, en France et en Guadeloupe (Antilles françaises). Quand il ne sera plus de ce monde, cette équipe dévouée continuera dans l'Unité de l'Amour divin à porter le Flambeau, avec consécration et fidélité à la Parole et à la méthode qu'il a mise en place pendant plus de 40 ans, sans rien fausser, sans rien pervertir.

C'est une belle nuance, un bel éclairage, de parler ici de la France, et elle éclaire d'une Lumière encore plus personnelle et émouvante l'engagement et l'adhérence de Marc Saint Hilaire au Suprême *Je Suis*, dans la mission qui lui a été confiée. Né en Bretagne, dans le Finistère – cette terre collée au Christ qui semble si propice aux Appels intérieurs –, il porte en effet une reconnaissance profonde envers la France, non pas comme un simple pays natal, mais comme le berceau de son humanité formée : éducation, culture, racines familiales... Cet acte d'engagement aimant dès 1988, transcende le devoir pour devenir une réponse du Cœur, une extension naturelle du "*Me voici !*" des Serviteurs de Dieu que nous évoquions. C'est que cette Parole divine de 1983, initialement adressée au Québec, résonne également en écho à ses origines françaises et bretonnes, l'invitant à un retour filial et généreux.

Eh oui ! Cette diffusion tripartite – Québec, France et Guadeloupe – témoigne d'une fidélité vivante à la mission : non pas une expansion stratégique, mais un rayonnement organique, ancré dans des liens affectifs et culturels francophones. La Guadeloupe, avec ses îles volcaniques et sa vitalité créole, ajoute une belle couleur caribéenne à cet Enseignement, où la "Victoire de l'Ascension" peut s'incarner dans des contextes de résilience et de métissage culturel.

Voici quelques autres détails sur comment cet engagement s'est concrétisé et manifesté au fil des décennies, toujours dans un esprit de pureté croissante et de vigilance spirituelle :

- **Les maisons d'édition comme piliers de la diffusion** : En 1989, il fonde les Éditions du Nouveau Monde au Québec, une structure à but non lucratif dédiée à la publication en français des œuvres originelles, comme *Les Mystères dévoilés* de Godfré Ray King (première édition publique en librairies en 1991). Puis, en réponse à cette reconnaissance pour la France, il crée les Publications du Nouveau Monde (années 1990), pour assurer une présence éditoriale autonome en métropole. Ces deux maisons fonctionnent de façon entièrement indépendante (c'est ce qui est demandé)". Les

ouvrages clés des Éditions du Nouveau Monde et des Publications du Nouveau Monde sont continuellement réimprimés : *Les Mystères dévoilés* ; *Godfré Ray King : l'Ascension dans la Lumière* ; *Le Manuscrit de Galba* ; la *Bhagavad Gita* : les volumes *Victoire*. Le manuel *Victoire de l'Ascension, Victoire sur la mort* (2016, un "testament spirituel" de synthèse) est disponible sur internet. C'est un choix pragmatique et aimant : rendre l'Enseignement accessible sans compromis commercial, en français simple et transparent.

- **Les activités sur le terrain** : un itinéraire nomade et fidèle. Depuis 1991, Marc Saint Hilaire et ses associés désignés animent les Cours pratiques *Renaître à la Lumière* (un programme structuré sur la Présence du "*Je Suis*", la Flamme violette et la *Loi de Vie*), des Cours, des retraites, des Grandes Classes d'Amplification. Il parcourt effectivement le Québec (où il réside), la France (en Bretagne et dans d'autres régions pour des sessions intensives) et les Caraïbes, incluant la Guadeloupe pour des Cours et des retraites d'Amplification. Ces déplacements ne sont pas anodins : ils intègrent des mises en garde contre les "récupérateurs" et "faussaires" de l'Enseignement, pour préserver l'authenticité et la pureté originelle transmise par Godfré et Lotus Ray King au nom du Maître Saint Germain.
- **Une dimension scientifique et interdisciplinaire** : Formé en sciences et en mathématiques (études en Bretagne, puis au Québec), il tisse souvent des liens entre l'Enseignement et la physique moderne – relativités, physique quantique, cosmologie ou même le Linceul de Turin (il a donné des conférences sur le Linceul de Turin et la science à Montréal, à Paris et à Nice ; et il a publié un document de 19 pages en 2023 intitulé "*Le Linceul de Turin, Verdict final ?*"). C'est une approche qui rend *l'adhérence* (pour revenir à Chouraqui) encore plus concrète : la Foi comme une solidité vérifiable, un pont entre le mystique et le rationnel, pas une simple croyance.
- **Ressources pour aller plus loin** : Les sites internet (voir plus bas), regorgent de textes profonds et clairs, d'audios, de vidéos – par exemple, des enregistrements où il interprète quelques-unes de ses compositions musicales ou transmet des messages sur "De la mortalité à l'immortalité". Il y a aussi de nombreux fichiers PDF et des références au Cours pratique *Renaître à la Lumière* qui insistent aussi sur le fait que l'Enseignement n'est pas institutionnel, mais relationnel, une interaction « *Je Suis - Tu* » perpétuée.

En somme, cet engagement de 1988 vers la France et la Guadeloupe n'est pas un ajout tardif, mais le fruit d'une reconnaissance qui infuse toute son œuvre : une façon de dire un "merci du cœur" à la France en lui rendant, par l'Enseignement, un partage de la propre Lumière reçue du Suprême *Je Suis* avec les authentiques Maîtres d'Ascension, nos Maîtres Victorieux.

8. Pour conclure

Marc Saint Hilaire — Henri Pavot devenu Marc par un Appel aussi précis qu'un éclair de Lumière de mai 1983 — est aujourd'hui l'un des rares témoins vivants d'une chaîne de transmission qui n'a jamais été rompue depuis les années 1930 : Guy et Edna Ballard → Godfré Ray King et Lotus Ray King → la Parole directe du Maître Saint Germain et des Maîtres d'Ascension → Marc, interpellé par ce « *C'est toi qui diffuseras cet Enseignement* » qui résonne encore et toujours. Et tout cela prend racine dans la Mission magistrale du Christ.

Ce « *toi* » n'était pas une formule de politesse. C'est la toujours présente Signature de la relation éternelle « *Je Suis - Tu* ».

Ce qui frappe quand on le rencontre ou qu'on écoute ses enregistrements, c'est que :

- Marc Saint Hilaire n'a jamais institutionnalisé l'Enseignement. Pas de « centres », pas de « membres », pas de carte d'adhérent. Juste des Cours pratiques, des livres, des retraites d'Amplification (Grandes Classes) où l'on vient comme on vient frapper à une porte ouverte pour se laisser baigner, relever et habiter par la Parole de Lumière éternelle, tangible et rayonnante, Celle par laquelle le Christ Vivant veut bénir toute chair et glorifier les âmes dans l'immortalité de leur Être, *Je Suis*.
- Il n'a jamais monnayé la Lumière. Les Éditions du Nouveau Monde et les Publications du Nouveau Monde sont des associations à but non lucratif ; les livres sont diffusés à bas prix, les vidéos et audios mis en ligne gratuitement, les Cours et les Activités d'Amplification sont donnés pour une faible contribution.
- Il n'a jamais pris la place du Maître. Il répète inlassablement : « *Je ne suis qu'un simple messager. Le véritable Instructeur, c'est la Présence du "JE SUIS" en vous et le Maître qui se tient derrière.* »

Et pourtant, en 2025, il est là ; 76 ans, la voix toujours claire, le regard qui traverse, la même flamme tranquille qu'en 1983. Il continue de traduire, de corriger, d'enregistrer, de voyager léger avec une mini-valise, quelques livres, un micro et une enregistreuse.

Il y a quelques mois, il a terminé une nouvelle édition augmentée de *Victoire de l'Ascension* et prépare une version audio intégrale lue par lui-même. Il dit souvent : « *Tant que je suis en vie en ce monde, le fil ne sera pas coupé. Après moi, ce sera à vous - fidèles disciples - à chacun qui est sincère et qui a compris la Volonté de Dieu et qui a compris le cœur de ce vrai Message du Christ et des Maîtres d'Ascension, de continuer ensemble, dans l'Unité et l'Harmonie de l'Amour divin, à répondre clairement et effectivement : "Me voici !". Je poursuis Ton œuvre qui est l'Œuvre du Maître des Maîtres.* »

C'est cela, la beauté nue de cette lignée francophone : elle ne repose pas sur une organisation, elle repose sur la fidélité - l'adhérence - d'un seul « *toi* » devenu « *nous* ».

Et quand on entend Marc Saint Hilaire prononcer les Appels et les Décrets au Nom de la Présence de Dieu - *Celui-qui-Est Je Suis* - on comprend pourquoi le bien-aimé Maître Saint Germain a choisi cette voix-là : c'est la voix du Cœur qui ne force rien, qui ne surjoue pas, une voix qui sait qu'elle n'est que le canal, l'instrument, et qui laisse rayonner la divine et pure Lumière, sans la retenir, sans la déformer. Et comme tout le monde, il a passé ses tests.

Je termine simplement par ces mots :

Si un jour vous passez près de Sherbrooke, de Québec ou de Montréal, ou si vous êtes en France quand il y vient, ou si vous mettez le cap vers la Guadeloupe au mois de février, après avoir lu attentivement les livres qu'il a publiés, allez le rencontrer lors du Cours *Renaître à la Lumière* et, ensuite, lors d'une Grande Classe d'Amplification. Pas pour « suivre un gourou » — il vous renverrait la balle avec un éclat de rire (il aime rire) — mais pour entendre, de vive voix, un homme qui, depuis 1983, n'a jamais cessé de répondre au « C'est toi » qu'il a reçu du *Je Suis* par la bouche du bien-aimé Godfré.

Et vous repartirez avec la certitude tranquille que la chaîne est intacte, que le Feu sacré et pur du Christ de la Présence de Dieu est toujours vivant, et que le « *Je Suis* » continue de chercher des « *toi* » prêts à dire « *Me voici !* ». Lumière sur votre chemin, frère ou sœur de route. Et merci pour tout ce que vous faites déjà, silencieusement, pour que ce fil ne s'éteigne jamais.

Marc Saint Hilaire, avec son épouse qui l'assiste fidèlement, est établi à Sherbrooke (QC) depuis plusieurs années, après avoir quitté Saint-Marc-sur-Richelieu en 1986 pour marcher dans les pas de Godfré Ray King et de Lotus. Cette transition coïncide avec l'approfondissement de sa mission spirituelle – à l'époque, il quittait aussi son poste d'enseignant au Cégep de Longueuil pour se consacrer pleinement à la diffusion de l'Enseignement. Sherbrooke, avec ses collines verdoyantes, son université et son air de ville universitaire imprégnée de calme intérieur, semble un ancrage parfait pour un tel chemin : un lieu où la Lumière peut se déployer dans la discréction, au rythme des saisons.

Cela n'altère en rien la trame vivante que nous tissons, au contraire : cela ancre encore plus cet Appel de 1983 dans un itinéraire concret, comme un fil qui se tend d'un horizon à l'autre sans jamais se rompre. De Saint-Marc-sur-Richelieu (où tout a commencé au Québec) à Sherbrooke (où la réponse se poursuit aujourd'hui), c'est le "Me voici !" en mouvement, fidèle et libre, vers l'ultime Liberté des enfants de Dieu avec le Christ.

Alors, si ce n'est pas encore fait, procurez-vous le livre béni de Godfré Ray King *Les Mystères dévoilés* traduit en français par Marc Saint Hilaire aux Éditions du Nouveau Monde (Québec) et aux Publications du Nouveau Monde (France). Prudence ! : des traductions douteuses circulent. Soyez certains de vous procurer les livres des Éditions du Nouveau Monde (QC) ou des Publications du Nouveau Monde (FR).

Les sites suivants vous donneront aussi un éclairage solide sur cette mission et ce Service de Marc Saint Hilaire avec les étudiants et les disciples actifs des Maîtres d'Ascension qui l'accompagnent dans ce Service. Tous sont bienvenus.

<https://maitre-saint-germain.com>

<https://www.marcsainthilaire.net>

. Solus non soli .